

Présentation de Bernard BAUDRY

Pour beaucoup d'entre nous, Bernard et Simone, c'est Monsieur et Madame Diaconia ! C'est eux qui ont piloté l'équipe diocésaine de Diaconia, cette démarche de l'Eglise de France appelée « servons la fraternité ». Cela révèle déjà trois caractéristiques :

- Premièrement, leur engagement en couple, pas seulement pour faire famille avec leur fils Etienne, mais aussi leur engagement en couple dans l'Eglise, au service des jeunes des aumôneries de lycées, au service diocésain des vocations, et surtout leur engagement en couple dans la famille spirituelle des Passionistes qui leur a donné le goût de la prière des heures qu'ils partagent aujourd'hui avec une fraternité de jeunes adultes.
- Deuxièmement, leur engagement au service des plus pauvres. Depuis sa retraite, Bernard a mis ses qualités d'ingénieur dans l'aéronautique militaire au service du Secours catholique comme responsable du service logement : c'est sur le terrain, au contact avec les familles qui se retrouvent à la rue, qu'il mène le combat pour l'homme – qui a toujours besoin d'un toit.
- Troisièmement, l'importance de l'équipe. Non seulement Bernard fait équipe avec Simone, mais il ne conçoit son action dans la société et dans l'Eglise qu'en équipe. Et c'est important non seulement pour être plus efficace, mais aussi pour rester serviteur.

Bernard marche, à la suite de Jésus, sur ses deux pieds : la prière et l'action. D'ailleurs, ce qui m'a frappé en allant chez eux, c'est que, dans leur maison, qui certes est grande, il y a à la fois une pièce réservée à la prière et une chambre presque toujours occupée par un ou une étudiante étrangère. Comme le disait Frère Roger : lutte et contemplation.

Et puisque l'équipe est importante pour eux, je laisse la parole à leur équipe d'accompagnement.